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令
和
４
年
８
月
18
日（
木
）、姶
良
公
民
館

で
、「
あ
い
ら
若
者
ま
ち
づ
く
り
会
議
」が
開

催
さ
れ
ま
し
た
。姶
良
市
内
の
高
校
・
専
門

学
校
に
通
う
、高
校
生
・
専
門
学
生
た
ち
が

委
員
と
な
り
、日
頃
生
活
の
中
で
感
じ
て
い

る
こ
と
や
「
こ
う
だ
っ
た
ら
い
い
な
」
と
思

う
ま
ち
の
姿
に
つ
い
て
フ
ァ
シ
リ
テ
ー

タ
ー
を
介
し
な
が
ら
、市
長
と
話
し
合
い
を

し
ま
し
た
。

　
「
電
車
や
バ
ス
の
本
数
が
少
な
く
、
部
活

動
や
授
業
の
都
合
に
よ
っ
て
は
利
用
し
づ

ら
く
不
便
で
あ
る
」、「
ボ
ー
リ
ン
グ
場
や

プ
ー
ル
、バ
ッ
テ
ィ
ン
グ
セ
ン
タ
ー
と
い
っ

た
体
を
動
か
す
こ
と
の
で
き
る
施
設
が
で

き
た
ら
嬉
し
い
」、「
街
灯
が
少
な
く
、
夜
道

を
歩
い
て
い
る
と
不
安
に
な
る
」な
ど
の
交

通
・
商
業
・
防
犯
と
い
っ
た
様
々
な
視
点

か
ら
の
意
見
が
出
さ
れ
、そ
れ
に
対
す
る
ア

ン
サ
ー
を
市
長
が
返
し
な
が
ら
、議
論
を
深

め
ま
し
た
。

　
「
ま
ち
を
成
熟
化
さ
せ
て
い
く
た
め
に

は
、
ま
ち
を
知
る
こ
と
、
ま
ち
に
つ
い
て
考

え
、
デ
ザ
イ
ン
し
て
い
く
こ
と
が
重
要
」と

会
議
の
中
で
も
示
さ
れ
て
い
ま
し
た
。今
回

ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て
話
し
合
う
中
で
深

化
さ
れ
て
い
っ
た
〝
今
後
の
ま
ち
の
姿
〞

を
市
民
・
行
政
が
一
体
と
な
っ
て
成
熟
へ

と
育
ま
れ
て
い
く
こ
と
が
一
層
期
待
さ
れ

ま
す
。

高校生たちと共に考える姶良市の未来

姶良市
湯元　敏浩   市長　

私たちの未来を私たちで話し合う――。
あいら若者まちづくり会議のハイライトを一部お届け。

蒲生高校２年
濵屋　空良　委員

龍桜高校２年
鮫島　玲奈　委員

加治木工業高校３年
中山　天蘭　委員

加治木高校２年
鰺坂　つばさ　委員

加治木高校１年
小牧　來竜　委員

加治木工業高校２年
田畑　愛喜　委員

蒲生高校１年
米森　夏花　委員

加治木工業高校３年
藤原　えみる　委員

加治木高校２年
下村　将太郎　委員

龍桜高校３年
鶴田　苺華　委員

鹿児島工業高等専門学校４年

大内田　蒼太　委員
鹿児島工業高等専門学校４年

山内　維織　委員
蒲生高校３年
緒方　椛　委員

あいら若者まちづくり会議

　次世代を担う若者を中心に、姶良
市のまちづくりについて自由に話し
合う会議。高校生・専門学生たちが
姶良市が「こうだったらいいな」と
いう自由な発想を出し、それに対し
て市長や大学教授が返答しつつ、意
見交換を進める。


